

Serap Aspirasi Masyarakat, Anggota Polsek Taliwang Gelar Jumat Curhat

Syafruddin Adi - [SUMBAWABARAT.KINERJA.CO.ID](https://sumbawabarat.kinerja.co.id)

Nov 11, 2023 - 10:27



Sumbawa Barat NTB - Bhabinkamtibmas Polsek Taliwang Polres Sumbawa Barat melakukan kegiatan Jumat Curhat di desa Lamunga, Kecamatan Taliwang Kabupaten Sumbawa Barat, Jumat (10/11/2023).

Kapolres Sumbawa Barat AKBP Yasmara Harahap S. Ik melalui Kasi humas IPDA Eddy Soebandi S. Sos kepada media. mengatakan, kegiatan Jumat Curhat merupakan kegiatan silaturahmi dengan masyarakat untuk menyerap apa yang selama ini menjadi keluhan masyarakat. Hadir dalam kegiatan tersebut, Kepala Desa Lamunga, Sekdes Lamunga, Bhabinkamtibmas dan Babinsa Desa

Lamunga, tokoh pemuda dan tokoh masyarakat Desa Lamunga.

Dalam kesempatan itu Eddy menceritakan, Bhabinkamtibmas Desa Lamunga mengucapkan terima kasih atas kesempatan waktunya untuk bersilaturahmi pada pagi hari ini.

Kegiatan Jumat Curhat ini bertujuan untuk menampung aspirasi dari masyarakat guna menjaga situasi kamtibmas di Kecamatan Taliwang.

Dalam kesempatan ini juga, dia menghimbau kepada masyarakat agar bijak dalam menggunakan medsos dan waspada terhadap tindak pidana perdagangan orang dengan cara mengenali ciri ciri TPPO.

"Memasuki musim kemarau, saya menghimbau agar masyarakat jika ingin membuka lahan agar tidak dengan cara di bakar guna menghindari terjadinya karhutla," ucapnya.

Tahun depan kita sudah memasuki tahun politik, sehingga saya berharap agar masyarakat tetap menjaga situasi kamtibmas yang kondusif dan tetap menjaga silaturahmi walaupun berbeda pilihan. "Jangan mudah percaya terhadap berita hoax yang kebenarannya belum diketahui dan bijaklah dalam menggunakan medsos," ujarnya menambahkan.

Tokoh masyarakat Desa Lamunga juga mengucapkan, terimakasih kepada pihak kepolisian atas program jumat curhat. Sebagai masyarakat tentunya kami merasa senang, karena dengan adanya program jumat curhat ini kami bisa menyampaikan informasi yang dapat kita diskusikan bersama.

"Terima kasih kepada TNI POLRI melalui babinsa dan bhabinkamtibmas yang sudah bekerja dalam menciptakan situasi yang kondusif di wilayah kami, harapan kami kedepannya kegiatan seperti ini terus dapat di laksanakan oleh pihak kepolisian, karena kami sebagai masyarakat dapat menyampaikan setiap permasalahan maupun kendala yang ada di wilayah kami," tutupnya. (Adb)